

Ngounié/Département de Tsamba-Magotsi/ Sindara/Appui à l'éducation

**Le bâtiment du pré-primaire de l'école publique réhabilité**



Photo : Eranga de Sindara

Le bâtiment du pré-primaire de l'école publique de Sindara, réhabilité par...

EL  
Sindara/Gabon

L'UN des bâtiments abritant une des classes du pré-primaire de l'école publique de Sindara a récemment été livrée aux apprenants, après deux mois de travaux de réfection du plafond, d'une partie de la toiture, et de rafraîchissement de la peinture intérieure et extérieure, la fourniture de 35 tables et bancs, du bureau de l'enseignante et d'un tableau. Des travaux réalisés grâce à l'appui de Urbain Yenault Longa, fils de la contrée et ancien élève de cet établisse-

ment, avec le concours d'un mécène. Parents d'élèves, enseignants, élèves, notables ont ainsi assisté à la remise officielle du bâtiment rénové au directeur de l'établissement, Pierre Marie Mitoumba. Lequel s'est déclaré, au nom des enseignants et des élèves, satisfait du geste de M. Yenault Longa. En effet, l'exploitation de ce bâtiment abandonné depuis plus de cinq ans, a-t-il confié, va permettre aux enseignants du pré-primaire de travailler et aux plus petits d'apprendre dans de meilleures conditions. Le donateur, pour sa part, a tenu à préciser que depuis 2010, il a décidé de



Photo : EDS

... un ancien élève de cet établissement, Urbain Yenault Longa, aujourd'hui cadre à la Comilog...

s'investir dans l'éducation pour accompagner la jeunesse de sa contrée, car c'est elle qui représente le Sindara de demain. Et depuis lors, Yenault Longa s'est déjà illustré par la remise de 780 livres, l'institution de la cérémonie de remise de prix aux meilleurs élèves et, aujourd'hui, la restauration du bâtiment. Autant d'actes posés pour l'amour de son école et de son village. « Il n'y a aucun but politique dans toutes ces actions », a-t-il tenu à préciser pour couper court à toute autre interprétation qui pourrait en être faite. Le bienfaiteur s'est dit ouvert à d'autres cadres qui souhaitent s'associer

à lui pour ce type d'initiatives au bénéfice des enfants de la contrée. A cet effet, il a remercié l'agence Océan Ogilvy, le mécène, pour avoir accepté de l'accompagner dans ce projet et dont le directeur général au Gabon, André Oka, a effectué le déplacement de Sindara pour la remise de l'Ouvrage. D'ailleurs, M. Oka s'est déclaré heureux de participer à l'éducation des jeunes de Sindara. C'est la raison pour laquelle il a soutenu la requête de M. Yenault auprès de la direction du groupe Ogilvy en Côte d'Ivoire. De ce fait, le représentant du mécène s'est dit ouvert à des sollicitations de ce



Photo : EDS

... avec le concours de l'agence Ogilvy au Gabon dont le directeur général, André Oka, a effectué le déplacement de Sindara.

type, car, son agence est une entreprise citoyenne prête à intervenir dans ce genre de domaine. De même, grâce à l'école publique de Sindara, son équipe et lui ont pu découvrir une autre image du Gabon, celle du pays profond, différent de Libreville. Quant au président de l'Association des parents d'élèves, Marcel Masandé Mouanga, il a remercié M. Yenault pour son altruisme, d'autant que les actes qu'il pose contribuent à l'amélioration du rendement scolaire de leur progéniture. Il l'a exhorté à continuer sur cette voie et a souhaité que d'autres filles et fils de la contrée suivent

son exemple. Au représentant du mécène, le président de l'APE a demandé de transmettre à la direction générale du groupe Ogilvy les remerciements des parents pour cet investissement qu'ils garderont jalousement. Des présents ont été remis à l'intéressé, en signe leur reconnaissance. Après ces interventions, M. OKA a remis officiellement la clef du bâtiment à M. Yenault, qui l'a transmise à son tour au directeur, lui demandant d'en faire très bon usage. Puis ils ont visité la salle de classe avec tous les équipements fournis : tableau, tables et bancs, placard, bureau, etc.

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Œuvre de bienfaisance

**Axa Gabon offre du matériel médical à la maternité Hélène Schweitzer**



Photo : DR

Signature de partenariat entre les responsables d'Axa Gabon, Axa Assistance et la Fondation internationale Schweitzer.

Josiane MBANG NGUEMA  
Lambaréné/Gabon

La donation remise au travers de son association humanitaire Axa Atout Cœur, s'inscrit dans le cadre d'un projet de solidarité médicale (Solimed) et vise à accompagner la politique sociale et de santé du gouvernement.

LA compagnie d'assurances Axa Gabon, au travers de son association humanitaire Axa Atout Cœur, et en partenariat avec Axa Assistance, a fait, au mois de décembre dernier, un important don de matériel médical de base à la maternité de l'hôpital Schweitzer de Lambaréné. La donation, essen-

tiellement constituée de lits modernes, tables d'accouchement, chauffeuses, couveuses, bureaux pour le personnel, fauteuils pour mamans, berceaux, pieds à perfusion, pèse-personnes, etc, a été remise au directeur de l'hôpital, M. Fotouri. A la faveur d'une cérémonie présidée par le ministre délégué auprès du vice-Premier ministre en charge de la Santé, de la Prévoyance sociale et de la Solidarité nationale, Célestine Oguewa Ba en présence des autorités politico-administratives de la localité, du président de la fondation internationale Schweitzer, Daniel Stoffel, et du personnel médical. La cérémonie a également été



Photo : DR

Les officiels présents à la cérémonie de remise de don de matériel médical à la maternité Schweitzer de Lambaréné.

marquée par la signature d'une convention entre Axa Gabon, Axa Assistance et la fondation internationale Schweitzer sur la période allant de 2015 à 2017. Durant ce partenariat, l'assureur va accompagner la maternité Schweitzer avec des équipements. Tout en saluant le geste de solidarité d'Axa Gabon et son association, ainsi que son engagement sur une période de trois ans, à fournir à la maternité de l'hôpital Schweitzer tout le matériel indispensable à son fonctionnement optimal, Célestine Oguewa Ba a indiqué que cette action s'inscrit parfaitement dans le chemin de l'émergence tracé par le chef de l'Etat. « A travers ce don,

nous pouvons désormais compter Axa parmi les entreprises citoyennes engagées à accompagner le gouvernement, qui œuvre pour le bien-être des Gabonais », a déclaré le ministre. Le directeur général d'Axa Gabon, Joël Muller Sangangoye, a quant à lui, souligné que cette œuvre de bienfaisance fait partie d'un projet de solidarité médicale dénommée Solimed, mis en place par Axa Gabon et Axa Assistance. Et d'ajouter que cette action s'inscrit dans la politique mécénat du groupe Axa, dans le cadre de son association Axa Atout Cœur, et vise également à accompagner la politique sociale et de santé du gouvernement. « En effet,



Photo : DR

Vue du matériel médical de base offert par Axa Gabon dont les lits, fauteuils pour mamans et pieds pour perfusion

lors de sa visite en mai 2015, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, avait pris la mesure des insuffisances à combler, notamment, l'équipement des chambres, des salles et des blocs d'accouchement en matériel moderne. Nous vous avons entendu monsieur le président ! », a-t-il lancé. « Ce projet est l'expression d'une chaîne de solidarité entre Axa Gabon, Axa Atout Cœur et Axa Assistance. Les collaborateurs de notre groupe se sont beaucoup mobilisés pour apporter du matériel utile à la maternité, qui a pu être acheté grâce aux initiatives solidaires organisées dans nos filiales Axa Assistance », a, pour sa part, fait savoir le repré-

sentant d'Axa Assistance, Mathieu Sauvoy. Lequel a ensuite expliqué que cette démarche inédite de soutien aux hôpitaux étrangers en manque d'équipement, est en lien avec leur métier d'assistance dans le domaine de l'expertise médicale. Le président de la fondation internationale Schweitzer a exprimé la gratitude du personnel aux bienfaiteurs. « Ce don nous permettra d'être encore plus efficaces et plus performants dans nos actes, et de mieux servir les populations locales en général, et les futures générations qui viennent de trouver le souffle de la vie ici même en particulier », a rassuré Daniel Stoffel.